



文化の鐘

入間市立豊岡中学校
学校だより
第1号

学校教育目標 自立 協働 貢献
めざす学校像 生徒・保護者・地域から信頼され 地域の拠点となる豊岡中

令和7年4月8日発行

『生徒の幸せと笑顔・温もりがあふれる学校』



桜も咲き誇り、花の香りがそよ風に運ばれ、木々の若芽が一斉に芽吹く素晴らしい季節となりました。保護者、地域の皆様方には、お健やかに過ごしのことと存じます。本年度3年目を迎えました、校長 砂田 一です。よろしくお願いいたします。
本日、多くのご来賓・保護者の皆様に参列していただき、無事に入学式を挙げる事ができました。本年度は、113名の新入生を迎え、全校生徒302名で、令和7年度をスタートしました。新年度の始まりに際し、入学式で述べた言葉を抜粋して紹介いたします。

式辞(抜粋)より

私は、毎年入学してくる皆さんに、三つの心構えをお話しています。

「あ」「い」「う」から始まる三つの言葉です。

2・3年生の皆さんも思い出しながら聴いてください。

一つ目は「あ」、「挨拶」です。

他の人とのコミュニケーションの第一歩は、「挨拶」です。挨拶を自分からして欲しいということです。先生方へ、クラスメートへ、2・3年生の先輩へ、学校へいらしたお客様へ、挨拶のできる人になってください。学校の中だけでなく、地域においても気持ちの良いさわやかな挨拶を、自分から先にできるよう努力してください。

二つ目は「い」、「一生懸命」です。

新入生の皆さんは、この豊岡中学校で様々なことを経験します。その中で苦手なことや気の進まないこともあると思います。しかし、皆さんを輝かせる場所は沢山あります。学級活動、生徒会活動、学校行事、部活動など。何事にせよ、やりたい時、やりたい事だけをするのではなく、やらなくてはならない時には、一生懸命取り組むようにしてください。

「一生懸命だと、知恵が出る。中途半端だと、愚痴が出る。いい加減だと、言い訳が出る。」

一人一人の差は、こうした小さな積み重ねをどのくらい一生懸命努力して実行できたかによるものです。

三つめは「う」、「生まれ変わる」です。

小学生の時のような子どもの殻を脱ぎ、大人へと「生まれ変わる」ことができるのは、「今」です。中学校入学という人生の節目に、自分を変えようとする事が成長への第一歩です。その意識で一日一日を大切にしてください。

この「あ」「い」「う」すなわち「挨拶」「一生懸命」「生まれ変わる」をいつも意識しながら、努力して欲しいと思います。

保護者の皆様、お子様の入学・進級おめでとうございます。皆様のご期待に応えられますよう全職員が「生徒・保護者・地域から信頼され、地域の拠点となる豊岡中」そして、「生徒の幸せと笑顔・温もりがあふれる学校」の実現に向け取り組んで参ります。また、安心してお子様を送り出していただけますよう、ご家庭との連携を大切に参ります。どうぞ、本校の教育活動に深いご理解と力強いご支援、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

入間市立豊岡中学校 校長 砂田 一

◎令和7年度 生徒数 ()内:あすなろ学級

学年	男子	女子	合計
1年	47 (4)	66 (1)	113 (5)
2年	45 (3)	47 (0)	92 (3)
3年	48 (4)	49 (2)	97 (6)
あすなろ学級	11	3	14
合計	142	160	302

